



Klaas Heufer-Umlauf (links) und Mark Tavassol sind wieder mit ihrer Band Gloria am Start, bringen im Oktober eine neue Platte heraus und spielen im Januar in Hannover im Capitol.

Neue, größere Räume

Gloria kündigen „DA“ an und besuchen Hannover

22. August 2017, Von: Redaktion, Foto(s): Peter Kaaden

Moderne deutsche Popmusik, dafür steht die Band Gloria um den vor allem aus dem TV bekannten Klaas Heufer-Umlauf und Wir-sind-Helden - Bassist/Gitarrist Mark Tavassol. Beide haben neue Songs produziert und werden diese auf dem Album „DA“ präsentieren, das am 13. Oktober erscheinen soll. Mit „DA“ geht es bald im Anschluss auf Tournee, die Gloria im Januar nächsten Jahres auch nach Hannover ins Capitol führen wird.

Es ist von neuen Gefühlsräumen die Rede, es wird „Großer Pop ohne große Geste“ (Hannover-Showankündigung) versprochen, außerdem wird ein vergleichsweise „größerer musikalischer Raum“ beschrieben in dem sich die neuen Songs auf dem neuen Gloria-Werk bewegen sollen.

Was für manche zunächst etwas schwammig aber durchaus nicht uninteressant klingen mag, kann ein vor wenigen Tagen herausgebrachter Album-Teaser auf YouTube nicht weiter präzisieren. Man hört einen instrumentalen Basic-Track, den man recht nahe im Gitarren-Pop verorten kann. Spieldauer: 34 Sekunden. Das war und ist es zunächst.

Eine aktuelle Medienmitteilung nennt dagegen erste Fakten. Neun neue, oft melancholische Songs haben Gloria nach anderthalbjähriger Proben-, Aufnahmen- und Produktionsstrecke auf das Album gebracht. Ein neuer Song mit dem Titel „Immer noch da“ wird als Gitarrenpophymne beschrieben, das den Hörer auf der Melodie davontrage und im selben Moment dazu aufrufe, innezuhalten.

Im Vergleich zum Vorgänger-Album „Geister“ ist der musikalische Raum offenbar größer geworden.

Zum Einsatz kommen neben dem Standard- Pop-Band-Instrumentarium auch Streicher, Posaunen, Trompeten und ein Uralt-Synthesizer. Die Musik soll den geneigten Hörer „mitnehmen“ und „berauschen“.

Spätestens ab dem 13.Oktober kann man sich ein eigenes Bild über „DA“ machen, bereits jetzt gibt es Karten für die Winter- Tournee, die Gloria am Mittwoch, den 31.Januar 2018 nach Hannover ins Capitol führen wird. Tickets und weitere Infos dazu gibt es unter anderem über den örtlichen Hannover-Veranstalter Living Concerts.

Links:

www.gloriamusik.de
www.facebook.com/hoertgloria
www.livingconcerts.de

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Debüts, Fortsetzung, Cover und gute Laune](#)(30.11.2020)
[Southside Jam pausiert vorerst](#)(20.11.2020)
[King-Crimson-Sänger auf Solo-Pfaden](#)(21.10.2020)
[Bewegungssport mit Online-Belohnung](#)(14.10.2020)
[Mark Kelly´s Marathon](#)(10.09.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)